

Stellungnahme

Eingebracht von: Killmeyer, Elisabeth

Eingebracht am: 18.09.2020

Sehr geehrte Damen & Herren!

Hiermit erhebe ich aufs Schärfste Einspruch gegen diesen Gesetzesentwurf & die geplanten Änderungen des Epidemiegesetzes“, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet & mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist!

Ich nehme hiermit mein Recht als österreichischer Staatsbürger wahr, mich gegen noch alle weiteren, aus meiner Sicht verfassungswidrigen & massiven Einschränkungen meiner Grundrechte zu verwehren, sowie gegen die maßlosen und gegen die Menschenwürde verstößenden & ungerechtfertigten Ermächtigungen der Behörden, die sich aufgrund fadenscheiniger „Behauptungen“ gegen die österreichische Bevölkerung richten, welche mittlerweile längst „nachweislich“ von zahlreichen Virologen, Ärzten und Anwälten „richtig gestellt“ worden sind.

Gesetze & Verordnungen, welche nicht auf nachweisbaren Fakten beruhen lehne ich daher generell ab.

Ich ersuche Sie um die Bestätigung der Zählung meines hier eingebrachten Einspruches!

Mit freundlichen Grüßen

Elisabeth Killmeyer